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校長  小海途 浩 

前期の成長を後期につなげる  

 １０月に入り、ようやく秋らしく過ごしやすい季節となってきました。１０月５日（土）には、阿木

小学校運動会に足を運んでいただき、子どもたちに声援や拍手を送って力をくださり、本当にありがと

うございました。おかげさまで、子どもたちもいつも以上に頑張って力を発揮できたと思います。 

 阿木小学校は、２期制をとっていますので、本日１０月１１日（金）で前期を終了します。前期の締

めくくりとして「運動会」では、個人と集団の成長した姿を示すことができました。取組や練習の中で

も、自分で考えて進んで役割に取り組む「主体性」や失敗してもくじけずに全力で取り組む「たくまし

さ」、仲間のことを思い、やさしく声をかける「思いやりの心」など、本年度阿木小学校が大切にしてい

る「めざす姿」がたくさん見られました。 

 

 

 

 

 

 本日の終業式の中で、「（前期をふりかえって）結果が出ても出なくても、がんばったことが大事、が

んばることは自信となり、自信は次の挑戦（やる気）につながり、できることが増えていく。またそれ

が自信となり、幸せな未来が近づいてくる。」という話をしました。１５日（火）の始業式では、「前期

の成長を後期につなげよう。目標を決めてがんばろう。」という話をする予定です。本日「こどものすが

た」を持ち帰ります。お子様と一緒に見ていただきながら、前期の成長を確認していただき、後期の目

標を一緒に考えていただけるとありがたいです。「何事にも進んで取り組む」「自分で考えて行動する」

「仲間のことを考えて声かけをする」「授業に集中する」「宿題以外に自学をがんばる」「１日１時間は家

庭学習をする」など、自分の成長に向かう目標をもたせたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

今後の PTA 行事、地域行事 
１０月１５日（火）お弁当の日・・・家庭教育委員会よりお知らせがあったように、子どもと保護者が 

食を通してふれあうことを目的とした取組です。以前の学校だよりにも書かせていただきましたが、 

保護者と一緒にものを作る場面で子どもの脳は最も活性化します。賢い子どもを育てるためにも、ご 

協力よろしくお願いします。 

１１月 １日（金）授業参観日・・・朝の読み聞かせもあります。よろしくお願いします。 

 午後は、授業参観と教育講演会を予定しています。 

１１月 ２日（土）三世代交流お宝探検ウォーキング・・・ぜひ多数のご参加を。 

１１月 ９日（土）資源回収・・・ご協力お願いします。 

１１月３０日（土）中津川市子育て親育ちシンポジウム・・・文化会館（午後）にて予定されています。 

１２月 ３日（火）しゃべくり AGI・・・親同士の交流も大切にしたいと思います。 

※「子どもは地域の宝もの」後期も、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【こどもけいさつ絵画コンクール】 

         入選 ４年 遠藤ちよ さん、眞田昊空 さん、鷹見いぶき さん 

【中津川地区交通少年団 交通安全ポスター展】 

  東濃自動車学校長賞 ６年 加藤玲乃 さん 

   ルビットタウン賞 ６年 瀬尾 晴 さん 

 

【４年 眞田 昊空 さん】 
 前期、ぼくががんばったと思うことは、三つあります。 
 一つ目は、じゅぎょうです。ぼくは、じゅ業中に自分が思ったことや感じたこと、考えたこ
とを発表できていたと思います。ほかにも、友だちの意見とつなげて発表もしました。ぼくは
これから、もっとじゅ業をがんばります。 
 二つ目は、係の仕事です。ぼくは、保健係です。トイレのスリッパをそろえるキャンペーン
を考えたり、委員会のはみがきキャンペーンをがんばったりしました。こういう活動をしたこ
とで、みんながスリッパを少しずつそろえるようになったり、はをちゃんとみがいたりできる
ようになって、うれしかったです。 
 三つ目は、運動会です。器具係として、早く器具を用意できるようにがんばりました。初め
のころは、忘れたり、まちがえたりすることもあったけど、たくさんがんばって少しずつでき
るようになったので、よかったです。３・４年生で練習する時も、太一さんといっしょに器具
を出したり片づけたりしてがんばりました。 
 こういう三つのことをがんばったので、ぼくは、自分が何をしたらいいか考えて、行動でき
る自分に成長することができました。これからも、自分ができることを続けてやって、全校を
まとめられるような人をめざします。 

【６年 三輪 香里那 さん】 
私が前期がんばったことは、二つあります。 

 一つ目は、授業です。理由は、挙手をがんばってきたからです。自分から積極的にあげたり
自信がなくてもあげることをがんばったりしてきました。また、ちょっとでも多く反応するこ
ともがんばりました。周りが反応しないので、自分が出してみようかなと思いました。聞こえ
る声で反応することを意識しました。やっていくうちに、気づいて反応ができるようになりま
した。また、反応を意識するうちに、自分から案を出すこともできるようになりました。 
 二つ目は、運動会の練習です。お手本になることをがんばりました。団長として、みんなと
団結したいと思いました。そこで、呼びかけをしたり、自分から声を出したりすることを意識
しました。応援練習のときには、一人一人にどうやって教えるかを考え、その子に合わせた声
かけをしました。声かけをするうちに変わってきた人もいてうれしかったです。自分からやる
と、みんなが変わってくれると思いました。 
 後期からは、自分から行動をがんばっていきたいです。特にもっと大きな声で反応したり、
呼びかけをしたりしたいです。そして、卒業に向けてお手本となることもがんばることで、１
年生から５年生にあいさつや自分で考えて行動することを引きついでいきたいです。 

【２年 新原 暖大 さん】 
ぼくが、ぜんきがんばったことは、三つあります。 
一つ目は、きれいなしせいをすることです。２年生になったころは、ぼくはねこぜでした。

でも、きれいなしせいにしようと思い、せすじをのばすことをいしきしました。今では、ぴん
ぴんなしせいになることができました。できるようになって、字などがきれいに書けることが
分かって、うれしかったです。 
二つ目は、よびかけをすることです。２年生では、みんなでレベルアップしようとがんばっ

ています。そのために、ぼくは、よびかけをがんばろうと思いました。「時間だからすわるよ」
とよびかけたら、チャイムでせきにすわる人がふえて、見ていてうれしかったです。よびかけ
をがんばってよかったなと思いました。 
三つ目は、自分のいけんを言うことです。さいしょは、まちがっていたらどうしようと思い

いけんを言うのがにが手でした。だけど、まちがえることは、はずかしくないということに気
づいて、ゆうきを出して言ってみたら、できるようになりました。今では、じしんをもって、い
けんを言うのが、とくいになりました。 
こうきになっても、この三つはつづけてやり、今の自分より、さらにレベルアップできるよ

うにがんばりたいです。 
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